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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0077/2019 Datum: 20.08.2019 

 

Verfasser: 06-Ratsfraktion WGS Az.:  

Betreff: 

Anfrage de WGS-Fraktion zum Hochschulstandort Koblenz 

Gremienweg: 

29.08.2019 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Die Universitätsstandorte Koblenz und Landau werden 2022/2023 getrennt. Im Februar hatte der 

Oberbürgermeister Vertreterinnen und Vertreter der Koblenzer Hochschulen, sowie des Bildungsmi-

nisteriums, der Kammern und der Wirtschafts-und Wissenschaftsallianz zu einem Strategiegespräch 

ins Rathaus eingeladen, das als sehr konstruktiv bezeichnet wurde. Es wurde ein weiteres Treffen vor 

der Sommerpause verabredet. 

 

Die WGS-Fraktion fragt an, ob das Treffen stattgefunden hat, und welche Ergebnisse für den Hoch-

schulstandort Koblenz verzeichnet werden konnten. 

 

 

 

Torsten Schupp 

Fraktionsvorsitzender 
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